

Mobilität: Einstellung des Grosstaxi-Betriebs an Samstagen

Die Gemeinde Triesen betreibt seit dem Jahr 2006 in enger Zusammenarbeit mit dem Verkehrsbetrieb LIECHTENSTEINmobil den Ortsbus ins Triesner Oberdorf an Wochentagen. Von 2008 bis 2009 wurde dieses Angebot auch an Wochenenden und Feiertagen angeboten. Aufgrund mangelnder Auslastung und aus Kostengründen reduzierte die Gemeinde das Wochenend-Angebot während der letzten zwei Jahre auf 4 Kurse und beschränkte es auf die Samstage. Die Fahrten wurden durch ein ortsansässiges Taxiunternehmen im Auftrag der LIEmobil mit einem Grosstaxi durchgeführt.

Die vom Gemeinderat im Herbst 2011 - bei der jährlichen Verlängerung des Angebots - geforderte Überprüfung des Betriebs hat nun ergeben, dass die Auslastung während der letzten 12 Monate für die vier Samstagskurse äusserst mangelhaft ist. Mehr als $\frac{3}{4}$ aller Kurse waren Leerfahrten und die restlichen sehr schwach besetzt. Aufgrund dieses Sachverhalts hat sich der Gemeinderat einhellig entschieden, den Betrieb des Ortsbus Triesen an Samstagen auf den Fahrplanwechsel 2012/2013 einzustellen.

Der Betrieb des Ortsbus Triesen an Wochentagen (Montag bis Freitag) erfährt mit dem kommenden Fahrplanwechsel keine Änderung und wird im gewohnten Umfang weitergeführt.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher